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Unidad territorial: Nueva Santa María 

 
Clave: 02-052 Dirección Distrital: V Demarcación territorial: Alcaldía Azcapotzalco 

 

La presente minuta se elaboró con fundamento en lo establecido en los artículos 88, 96 y 114 de la 
Ley de Participación Ciudadana de la Ciudad de México, 22, 23, y 36 del Reglamento para el 
funcionamiento interno de los Órganos de Representación previstos en la Ley de Participación 
Ciudadana de la Ciudad de México. 
Número de reunión: 5 del 2021 Ordinaria  Extraordinaria X 

Para reuniones extraordinarias no se desarrollan asuntos generales. 
Lugar: Plataforma de reuniones virtuales ZOOM 

  

 
Fecha de la reunión: 22/09/2021 Hora de inicio: 19:10 Hora de termino: 21:12 

 

La reunión inició en: X Primera convocatoria  Segunda convocatoria 

 
Reunión cancelada 
por: 

 

 

Lista de asistencia 
Recuerde que, en atención a lo indicado en el artículo 88 de la Ley de Participación Ciudadana de la 
Ciudad de México, para su realización, la reunión deberá contar con por lo menos la mitad más uno 
de sus integrantes. 
Nombre completo de las personas integrantes presentes: 

1. Alberto Tomich Fernández de Castro  

2. Ana María Luna Walliser  

3. Blanca Caro García  

4. Armando de la Mora Carrión  

5. Patricia Susana Calderón Escamilla  

6. José Antonio Páez Zamudio  

7. Paola Romo Manzo  

8.   

9.   
 

 

 

Número de integrantes presentes: 7 Mujeres: 4 Hombres: 3 Otro: 0 
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Lectura y aprobación del Orden del día 
Lectura y aprobación de la Minuta de la reunión anterior 

 

 
Asuntos 

1. Información de los avances de los proyectos de presupuesto participativo 2020 

Observaciones de la deliberación 

Nota aclaratoria: 
Al inicio de la reunión el C. Alberto Tomich Fernández de Castro en su calidad de representante indicó 
algunas normas que se llevarían a cabo en la reunión para facilitar y eficientar la misma, hizo del 
conocimiento del pleno que la sesión se grabaría para elaborar la minuta, evitar confusiones y tomar notas, 
se sometió a votación y por unanimidad los integrantes del pleno estuvieron de acuerdo. 
Se hizo la aclaración de que si algún integrante interrumpía a otro durante su relatoria se procedería 
silencia su micrófono, para que exista respeto durante la sesión y mantener el orden. Si algún integrante se 
extiende en su explicación o es redundante se le hará la observación pertinente. Se mencionó que se 
deben respetar los tiempos de todos los integrantes. 
Una vez proporcionada esta información se procedió a iniciar con la lectura de la orden del día. 
 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro inició comentando que para facilitar el proceso, las personas con 
información pidieran la palabra para ordenar el uso de la voz, el C. José Antonio Páez Zamudio solicitó el 
uso de la voz y posteriormente la C. Patricia Susana Calderón Escamilla, Cabe resaltar que durante la 
espera a que más integrantes solicitaran la palabra el audio de la C. Patricia Susana Calderón Escamilla 
era inaudible, únicamente estos integrantes solicitaron el uso de la voz, el C. Armando de la Mora Carrión 
muy amablemente se disculpó por no haber podido asistir a la sesión anterior y preguntó si podían hacer de 
su conocimiento como habían quedado conformados los comités de ejecución y vigilancia para este 
proyecto; cabe señalar que la C. Patricia Susana Calderón Escamilla se desconectó de la sesión 
A lo que el C. Alberto Tomich Fernández de Castro le solicitó al C. José Antonio Páez Zamudio, hiciera el 
favor de en su participación responderle al integrante y puntualizó que los representantes del comité de 
ejecución y vigilancia son la C. Blanca Caro García y el C. José Antonio Páez Zamudio, respectivamente, 
en el proyecto de 2020 que incluye luminarias, a partir de este punto se pone textual lo dicho en la reunión. 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “OK, rapidísimo, bueno se van a poner luminarias sobre los pasos 
peatonales de lo que es , desde crisantema todo lo que es plan de san Luis, el contorno interno del parque 
Revolución, están checando si se ponen dos luminarias afuera de la iglesia, a un costado de la iglesia, en 
plan, entre, sobre Clavelinas, entre plan de San Luis y cocoteros este eso esta ahorita pendiente, está lo 
que es la parte de clavelinas, eh, tratando de llegar a platanales, y en dado caso llegar hasta Yuca y están, 
también se está checando si, a ver si hay la posibilidad de poner en la calle de Crisantema”. 
En este punto la C. Blanca Caro García interrumpió diciendo: “Es que este no tiene ni idea”. 
Retoma el C. José Antonio Páez Zamudio: “Eh entonces, Bueno eso es más o menos lo que se está 
explicando y lo que se está viendo ahorita; yo si quisiera tomar repuntualizar otra vez la misma situación 
porque veo que en mensajes anteriores ahí en COPACO la señora Blanca Caro García, decía que yo había 
recibido una remuneración por el proyecto participativo yo le solicito en frente de todos ustedes que ella 
demuestre las evidencias en las cuales yo haya recibido algún quinto por esos, eh, o algún premio, por ese 

Aprobada x Sí  No Por unanimidad  Por mayoría de votos: A favor 5 En contra 2 

Aprobada x Sí  No Por unanimidad X Por mayoría de votos: A favor  En contra  
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presupuesto participativo, ¿no?, yo creo que eso si hay que dejarlo claro, porque este puede mostrar 
suspicacias y pues tampoco tanto el respeto a mi persona como a todos ustedes es necesario hacer esa 
aclaración, eh, creo que hay que leer la guía operativa del presupuesto participativo ya que ahí dice que 
cuando hay algún premio para algún presupuesto participativo debe de haber entrar en un concurso en el 
cual es un, tiene que ser un proyecto innovador en este caso son luminarias en muchas alcaldías están 
haciendo en efecto ese tipo de presupuestos por las necesidades que tienen ¿no? Entonces yo hago esa 
solicitud que ella muestre las evidencias” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Vale, este, Blanca Caro eh, ¿quieres contestar algo o…?” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Si, por eso levanté la mano (en zoom)” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Ah OK entonces adelante.” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Eh mira, esto Antonio Páez que de lo que se te pagó o no, yo no tengo 
evidencia yo nada más me guie de lo que tú cuando me viniste a preguntar que si yo quería ingresar a lo de 
COPACOs y me vendiste la idea de que ibas a hacer un proyecto y que había que votar por un proyecto 
¿no? Y que la gente que votara, por mí la convenciera para que votara por ese proyecto que tu ibas a hacer 
este tu ahí me mencionaste, que tú entrabas a una competencia y que el proyecto que ganase tenía una 
remuneración no, la desconocía yo” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla se reconectó y dijo: “Me sacaron” 
La C. Blanca Caro García continuó: “Yo desconocía perfectamente bien esto así es que pues no tenía ni 
idea entonces eso es por lo que yo, eso es en lo que me estoy basando, lo que tú mismo me dijiste cuando 
me invitaste a participar en COPACO, no tengo ninguna otra evidencia” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “No hay evidencias, OK, eso es lo que quería saber, te agradezco” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “vale, este.” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Nada más fue de palabra y fue de tu boca hacia (inaudible) ¿no? O sea no 
hay ninguna veri…, yo no te quiero decir sí.” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “Necesito evidencias” 
La C. Blanca Caro García continuó: “Recibiste dinero o no lo recibiste simplemente…” 
El C. José Antonio Páez Zamudio Nuevamente insistió: “Necesito evidencias” 
La C. Blanca Caro García continuó: “No, por eso yo no tengo evidencias, eso fue nada más de tu boca” 
El C. José Antonio Páez Zamudio Nuevamente insistió: “No, mentira” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Bueno, este” 
La C. Blanca Caro García dijo: “¿mentira?, de ¿qué mentira?” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “Evidencias” 
La C. Blanca Caro García dijo: “no ¿por qué mentira? ya lo estoy diciendo honestamente tu me invitaste a 
participar, es que por eso, si tú ya lo estas diciendo ahorita no te preocupes, si no ganaste nada, si no 
recibiste nada, es cosa tuya por que tu fuiste el que me lo mencionó” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “tu afirmaste (inaudible)” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Yo no tengo, si porque ¿quieres que aclare que tú me lo dijiste?” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “En el mensaje de COPACOs era que yo recibí una remuneración” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Y me hiciste convencer a la gente que votara por” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “yo quiero evidencias” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Ya lo estoy diciendo que yo no tengo” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “nada, por palabra no, yo necesito evidencias” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Ya te estoy diciendo que no, te estoy diciendo que no tengo evidencia, te lo 
estoy diciendo que fue nada más tu palabra la que tu dijiste o sea lo que tú” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “No pongas palabras en mi boca que yo no he dicho” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Lo que tú me dijiste a mí” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “No, muéstrame la evidencia, no la tienes porque es mentira, pero 
bueno ya está contestada la pregunta” 
La C. Blanca Caro García dijo: “en tus propias palabras” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Bueno ya están hablando mucho” 
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El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Disculpen, entiendo que están discutiendo respecto a que 
si alguien hizo eso o no, nada más para tenerlo en claro ya Blanca Caro indicó que no tiene evidencia de lo 
que mencionó de Antonio Páez y en sí en resumen eso es lo que acaba de pasar en esta interacción (los 
dos afirmaron), este, ¿alguna información adicional que quisieras proporcionar respecto a algún recorrido o 
alguna cosa que no se haya proporcionado en la reunión anterior?” 
El C. José Antonio Páez Zamudio respondió: “Ahorita está pendiente checar que hubo una reunión anterior, 
Donde habían acordado tanto comité de ejecución y la mayoría de parte de Vigilancia porque yo no lo firmé, 
de que iban a hacerse, nada más no se iban a poner luminarias a un costado de la iglesia, la aclaración que 
yo quiero hacer es que yo no puedo firmar algo, porque yo se perfectamente, como yo soy el promotor, yo 
soy el que inició el proyecto, yo sé dónde tienen que estar ubicadas las luminarias (inaudible).” 
La C. Blanca Caro García dijo: “¿Que va a hacer proyecto y quién?” 
El C. José Antonio Páez Zamudio continuó: “claro que sí yo lo gané y lo gané por votación de los vecinos” 
La C. Blanca Caro García dijo: “perdón eh” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “Yo lo gané y esto es para bien de la comunidad entonces ahora 
como promotor debe haber ciertos lineamientos en los que a mí como representante del comité de 
vigilancia me puede pegar en algún lado contraloría, porque hay ciertos lineamientos en ciertas calles, el 
hacerlo en la calle de crisantema no es un camellón, no es el contorno del parque, entonces yo necesito en 
frente de las autoridades preguntar  si es viable que se haga en esta zona, para eso tienen que estar 
presentes personal de la alcaldía los cuales me puedan explicar esa situación, ¿sí?, ahora ante la negativa 
de un costado de la iglesia, es contorno del parque revolución y está en uno de los lineamientos que está 
en la calle de clavelinas, que es por donde pasa el paso peatonal y es parte de la iglesia, eso es lo que se 
tiene que checar nada más, que las autoridades digan, “esto toño, en tanto comité de vigilancia como 
comité de ejecución saben que esto si es viable o es o no puede ser viable” y yo tengo el derecho de 
preguntar (inaudible)” 
La C. Blanca Caro García dijo: “a ver toño no entendí ¿me podrías volver a explicar eso que estás 
diciendo? Que eh, lo de Crisantemo no te entendí, por favor” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “La calle de crisantema no es un camellón el título del proyecto es 
“Contorno del parque revolución y camellones”, ¿sí?, yo tengo que preguntar a contraloría yo tengo que 
preguntar, bueno más bien, yo tengo que preguntar ante las autoridades, si lo de la calle de crisantema es 
viable, porque yo no puedo firmar algo que en un futuro, a mí me puedan decir “¿sabes que porque firmaste 
esto, porque estuviste de acuerdo con esto? Si no está dentro de los lineamientos del presupuesto 
participativo” el título del proyecto es “Contorno del parque revolución y camellones” antes de poder firmar 
yo algo necesito preguntar y estoy en todo mi derecho de preguntar nada más (inaud ible)” 
La C. Blanca Caro García dijo: “ah por supuesto si, si, si por supuesto totalmente de acuerdo” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “Entonces este eso es lo que yo tengo que checar, ahora yo, dado a 
los mensajes que he recibido en los chats en los cuales está tanto comité de vigilancia y ejecución ha 
habido mensajes muy agresivos hacia mi persona y yo me veo en la necesidad y me siento obligado de 
estar siempre presente de las autoridades para que yo pueda preguntar oportunamente y evitarnos 
fricciones, creo que es lo mejor y más congruente” 
La C. Blanca Caro García dijo: “es tu decisión, sin problema” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “entonces eso lo voy a hacer con respecto a la norma y por favor 
cuando haya alguna junta o algo que se me solicite conforme a la norma, que son 24 horas antes” 
La C. Blanca Caro García dijo: “ay no se eso si velo con quien lo haga” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “Yo también trabajo” 
La C. Blanca Caro García dijo: “oye y otra cosa que dices, esto que a mí no, me podrías aclarar, que estás 
diciendo “OK crisantemo”, lo entiendo como dices el proyecto está dado para camellones y contorno interno 
del parque (Revolución), ¿Qué sucede con el contorno externo del parque? ahí ya no es. 
 El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “Contorno del parque” 
La C. Blanca Caro García dijo: “No, no yo aquí tengo el proyecto lo que nosotros firmamos, ahí viene 
exactamente “Contorno interno del parque revolución”” 
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El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “ah ya entonces tu tendrías que haber cambiado el título del 
proyecto participativo, ahí dice “contorno del parque revolución”” 
La C. Blanca Caro García dijo: “no yo ¿por qué? si yo no fui la autora de, no, a mi lo que se me entregó y 
está de acuerdo a las autoridades aquí tengo yo la minuta, la estoy viendo y dice “contorno interno del 
parque”, lo tienes tu también” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Disculpe no se si pudieras compartirlo” 
La C. Blanca Caro García dijo: “No, no esta no, que lo comparta Antonio si quiere, pero yo no tengo 
ninguna duda aquí la duda es de él, este esto aquí dice mira, dice, “iluminación de todos los camellones y 
contorno interno del parque revolución” entonces por eso es por lo que el ingeniero Jarillo en un momento 
dado se lo preguntó a Páez en el Kiosco y el afirmó “exacto es contorno interno”, a ver la persona que hizo 
el este” 
El C. José Antonio Páez Zamudio Habló pero es inaudible 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Una nota” 
La C. Blanca Caro García continuó: “¿la persona que hizo el proyecto quien fue?, ah pues fue Páez, es 
contorno interno y externo y el lo dijo ahí (haciendo referencia al C. José Antonio Páez Zamudio) “es 
contorno interno” dijo el ingeniero lo afirmó y te dijo gracias” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “Contorno del parque revolución (inaudible)” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Disculpen la interrupción esta lo voy a decir así el 28 de 
junio yo les presenté los dictámenes que me proporcionó la C. Marlene Amezcua, yo les mostré, les mandé 
por correo de hecho la presentación, a todos se las envié y ahí justamente en la presentación el dictamen 
del proyecto de 2020 a la letra dice: “Proyecto 1: iluminación de camellones y contorno del parque 
revolución Colonia Nueva Santa María” No sé si” 
La C. Blanca Caro García dijo: “y por qué tu Alberto que estabas ahí en el Kiosco no lo dijiste y el ingeniero 
ahí estaba, el ingeniero García se volteó y le dijo a Antonio Páez “Antonio ¿estás seguro que es contorno 
Interno?” y entonces es por eso que se volvió a edificar al interno, porque la solicitud del ingeniero Jarillo, la 
afirmación de Antonio Páez y la aprobación de todos los que estábamos ahí incluyéndote a ti Alberto” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Yo no lo afirmé nada yo estaba como observador, o sea yo 
estaba presente como observador y mi labor es como observador, no tengo ni voz ni voto” 
El C. José Antonio Páez Zamudio estuvo hablando pero fue inaudible 
La C. Blanca Caro García dijo: “precisamente observador ahí está que tú podías haber dicho eso, no tenías 
nada más que decir” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Bueno nada más una cosa Blanca Caro, tu mencionaste 
que tienes evidencia de que el proyecto dice “contorno externo del parque”, si tú tienes una evidencia de 
que”  
La C. Blanca Caro García dijo: “interno, interno” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Bueno contorno interno, si tú tienes evidencia de que el 
proyecto dice contorno interno, te lo agradecería si nos lo pudieras proporcionar para poder adicionarlo al 
acta y decir aquí está la evidencia del proyecto.” 
La C. Blanca Caro García dijo: “No, si lo tiene Antonio díselo, yo no, yo me voy a esperar, porque yo tengo 
este documento que me avala cuando yo llegué a la alcaldía y el comité de ejecución tenga que hablar 
pues se dirá aquí está el papel, o sea yo no tendría que presentárselos a ustedes, yo voy a la” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “¿Puedo Hablar?” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Habla” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “este, sí adelante Patricia” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Yo creo que ya ustedes ya (se corta el audio y se escucha 
muy lento) dieron cada punto” 
Los asistentes indicaron no poder entender lo que mencionó La C. Patricia Susana Calderón Escamilla 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla continuó: “Este yo lo veo así ¿no?, ¿no me oyen?” 
La C. Paola Romo Manzo indicó que: “No” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “ahorita si ya”  
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La C. Ana María Luna Walliser dijo: “Se te oye cortada pati” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla continuó: “Yo les voy a dar el punto de (se corta el audio 
momentáneamente) les voy a dar el punto de vista, de uno desde (se corta el audio) que se ha visto el (se 
corta el audio) ¿no?, ¿no me oyen?” 
La C. Ana María Luna Walliser dijo: “Ahorita sí” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Paty te oyes muy, te escuchas muy entre cortada no entendemos” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “¿ahí me oyen? A ver ojalá me puedan escuchar todos y 
como he hablado igual que escrito ¿no? O sea yo creo que el participativo es un (se corta el audio)” 
Todos los presentes indican que no se escucha nada. 
La C. Ana María Luna Walliser dijo: “Continúa Tomich” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Yo lo que voy a hacer, como ella pidió hablar y veo que 
tiene problemas de conexión yo creo que lo que sería más practico es solicitarle si puede escribir en algún 
lado lo que quiere decir y yo lo leo textual lo que ella quiere decir Patricia no sé si me estas escuchando, 
sería más práctico debido a que se te está cortando el internet si pudieras escribir en el chat o por 
WhatsApp o por donde puedas que es lo que quieras decir y yo lo leo a la letra para ponerlo en el acta y 
para que todos podamos escuchar que es lo que quieres decir.” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “(inaudible) Mira lo que pasa es que ¿ahí me escuchan 
todos? (los asistentes afirmaron) ¿o no me escucha nadie?, Bueno yo nada más quiero decir 2 cosas, yo 
veo que (se corta el audio) estuvo una de personalidad (se corta el audio) Caro donde se excluye a Antonio, 
tú dices no saber cuenta, ese grupo lo armé yo, lo sabe la Maestra Ana María porque yo ya se lo dije (se 
detiene el audio)” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “OK si bien entiendo lo que dijiste fue ¿que se creó un 
nuevo chat de WhatsApp diferente a los que yo había creado originalmente para facilitar la comunicación? 
Y este chat de WhatsApp y este chat de WhatsApp es nada más con los integrantes de los comités, ah se 
le cortó el audio hijole” 
La C. Ana María Luna Walliser dijo: “Bueno continúa en otro tema, Tomich” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Se hizo (cortado) ¿Ahí me oyes?, (cortado) es que me 
sacan el teléfono me dice que me sacan de la reunión y me vuelven a meter a la reunión” 
La C. Paola Romo Manzo dijo: “Es tu señal (durante toda la reunión el aviso de que la señal del participante 
es baja estuvo presente para la C. Patricia Susana Calderón Escamilla) es tu conexión” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Bueno a ver, nada más quiero decirles que, ese grupo lo 
hice yo y que Antonio tengo los mensajes que fueron a las 10 de la mañana donde tu dijiste que “a la mejor 
no podías asistir porque tenías una junta” Este fue antes de 24 Horas obviamente que a la mejor por la 
junta pues si no pudiste asistir, esa reunión tú sabes muy bien que se hizo en tiempo y forma fue en la calle 
no fue en ninguna casa como el protocolo dice, este, y ahí se dio lo de la lampara esta, yo siento que 
debemos de hablar muy claro en esa situación, siendo que Alberto no me lo tomes a mal ahí está metida tu 
mamá y para los COPACOs sería una forma como de privilegio véanlo y obsérvenlo todos ustedes, porque 
como yo le comenté a la maestra Ana María si van a poner otra lampara pus pónganmela a mí yo tengo 
camellón y mi lampara no funciona” 
La C. Ana María Luna Walliser dijo: “Por eso Paty yo te lo dije o sea si tu, si urge esa lámpara pus tú 
también pelea por ella o sea yo estoy de acuerdo perdón (inaudible)” 
La C. Blanca Caro García dijo: “No pues hasta yo” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “No es el pelear, lo que quiero que entiendas es que 
(inaudible)” 
La C. Ana María Luna Walliser dijo: “yo no estoy de acuerdo que le pongan luminarias a este Palomino, yo 
no estoy de acuerdo” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Mira pues yo estoy de acuerdo porque estamos poniendo 
ahí una cámara de seguridad ¿Cómo vas a poner una cámara de seguridad en un lugar donde no hay 
luminaria? (se corta)” 
La C. Blanca Caro García dijo algo pero es inaudible 
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La C. Ana María Luna Walliser dijo: “Ay cariño, este niño Marco Antonio Palomino, ni siquiera vive ahí en su 
cuadra, la que está viviendo ahí es su hermana por dios o sea de verdad” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “No el punto no es que sea por el señor Palomino eh, o sea 
eso sí no estamos favoreciendo por eso es lo que digo no estamos favoreciendo a nadie a nadie se está 
favoreciendo” 
La C. Ana María Luna Walliser dijo algo pero es inaudible 
La C. Blanca Caro García dijo: “exacto” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “eso es lo que también deben de entenderlo Antonio debe 
de entenderlo que tampoco favorecer una lámpara de la iglesia siendo que la iglesia tiene cinco lámparas 
se va a poner una en el camellón que da a cocoteros, otra que alumbra (inaudible) y otra que alumbra juan 
Sarabia y entonces realmente debe avocarse a lo que es y desafortunadamente o afortunadamente como 
yo se lo dije en el chat a Antonio y se lo repito aquí y delante de ustedes Antonio tu eres nuestro 
representante (del comité de vigilancia) porque tu fuiste el que salió sorteado para estar en frente de las 
autoridades tu y Blanca, tu eres el observador que representa a los vigilantes y blanca es la ejecutora 
entonces se hizo la junta (inaudible)” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Una disculpa Patricia voy a tener que interrumpirte porque 
se acabó el tiempo de la reunión, voy a volverles a mandar el enlace para que se puedan volver a unir, este 
nada más te interrumpo tantito y ya cuando regresemos a la reunión” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Ven por eso no va a dar el tiempo para lo del triángulo” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “No si va a dar el tiempo” 
La C. Blanca Caro García dijo: “y lo del triángulo ahí Páez tiene que dar decir perfectamente, que pasó con 
ese resarcimiento de $75,000.00, ¿dónde están?” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “ajam bueno entonces voy a terminar la reunión (se acaba 
la sesión de 40 minutos).” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro envió el nuevo link a todos para continuar la sesión 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Eh Blanca ahorita que termine de hablar esta Patricia con 
la información justamente ella es la última de hablar en este tema y ya vamos a avanzar al siguiente punto 
entonces no te preocupes si va a alcanzar el tiempo” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Yo no te entendí nada” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “No te preocupes por el tiempo, ahorita nada más termina 
de expresar Patricia lo que estaba terminando de decir y pues si no hay nadie más que tenga algo que decir 
ya directamente avanzamos al siguiente punto, porque nada más ellos dos pidieron la palabra y Páez ya 
dentro de lo que entendí ya terminó de dar la información que complementa lo que tu diste la otra sesión y 
entonces nada más sería escuchar a Patricia” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Bueno yo como le decía, ¿Ya estamos todos? “ 
Se escuchó la notificación de zoom “Recording in progress” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Una disculpa le pique grabar otra vez ahora si ya, nada 
más falta Armando, ya está Armando, ya estamos todos”  
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “¿Quién está grabando la reunión?” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Yo soy el que está grabando la reunión, dije al inicio que la 
iba a grabar para poder escribir el acta y para evitar cualquier cosa de que hubiera conflicto de “no es que 
yo no dije esto” o así, no se va a compartir con nadie el video, solamente yo lo voy a tener acceso y cuando 
termine de hacer el acta pues, cuando ya se envíe al IECM voy a eliminar el video nadie más va a tener 
acceso a el” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “OK perfecto este, ¿ya estamos todos?”  
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Si, ya estamos todos” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Como les estaba diciendo, efectivamente las luminarias que 
van a ir alrededor del parque van a alumbrar mucho lo que es las calles aledañas al parque, en este caso 
cocoteros, Juan Sarabia y cruz Gálvez ¿no? Este, sobre lo que decía de crisantemo se decidió poner en 
crisantemo las luminarias puesto que ahí vamos a poner una cámara de seguridad, ¿Cómo vamos a poner 
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una cámara de seguridad si no hay luminaria? Y eso no es porque estemos ayudando a los de crisantemo, 
al señor Palomino, o sea véanlo ustedes fríamente y es una boca del lobo, ahí se baja los rateros de los 
peceros, y se meten por las vías, o sea, lo que queremos como comité es apoyar a los vecinos, ¿o lo que 
queremos es fregar al vecino? Conténteselo ustedes o sea, pónganse a pensar realmente si lo que 
estamos (inaudible) porque no voy a poner donde hay 5 mientras donde no hay ni una no la quieran poner 
porque hay una persona que no les caiga o porque cuando quieran pedir la Luminaria en una calle tampoco 
les caiga No es ni por Adriana ni por Palomino ni por nadie, o sea es por la colonia, piénsenlo bien, Antonio 
difiero de que tu digas “Es mi proyecto” tu proyecto ganó, el proyecto ya es de la colonia, ya no es tuyo” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Exacto” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla continuó: “No te lo han pagado porque no se paga” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “No, no en ningún momento”  
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla continuó: “O si se paga no lo sé yo lo estoy diciendo, lo único que 
estoy diciendo es que el proyecto es de la colonia” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “Todos los proyectos son para el bien de la comunidad” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Por eso Hubo una junta donde los que quisieran, este, 
participar, se escribieron en la minuta, Alberto yo no estuve en el recorrido donde estuvo tu mamá y pidió la 
luminaria pero ella no está en la minuta ni está de vigilante ni está como participante” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “OK, voy a tener que interrumpirte porque mencionaste 
unas cuantas cositas, primero que nada lo que acordaron de las luminarias cuando se ha mencionado a lo 
largo de los recorridos es que las luminarias van apuntando sobre la banqueta porque son luminarias que 
iluminan al peatón, eso es algo que es importante las luminarias van a estar colgadas de los postes ya 
existentes entonces no creo que puedan iluminar más allá de lo que iluminan las ya existentes, hacia afuera 
de la calle; el otro punto es, mi mamá estuvo presente y tiene derecho porque es una ciudadana, todas las 
reuniones y recorridos de estas comisiones son públicas, eso es algo que está establecido en el reglamento 
de operación” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Tiene derecho más no tiene” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “ella misma dijo ahí y lo sabe Antoni porque ahí estaba 
Blanca y ahí estaba yo, que no se quiso apuntar porque no quería que dijeran que iba por parte tuya por tu 
ser representante” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Pequeña disculpa pero a ¿cuál recorrido te estás 
refiriendo? Porque mencionaste que no estuviste presente en el recorrido, pero, que mi mamá no quiso 
estar en el acta, pero no se hizo acta del recorrido de las luminarias de 2020, ¿a cuál recorrido estas 
refiriéndote?” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “A ver yo en el último recorrido que hicieron con el ingeniero 
Daniel que no estuve yo presente donde fue que tu mamá pidió la luminaria para cocoteros” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “ahí no hubo acta” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Ese recorrido me estoy refiriendo” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “en ese recorrido no hubo acta” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “y lo que nos registramos en el papel, es otra cosa que fue 
cuando se hizo la primera junta para escoger al grupo de vigilancia, al ejecutor y al observador y ahí tu 
mamá dijo que ella no se apuntaba y que no quería pertenecer en ese grupo ni como vecino para no 
afectarte a ti y eso lo sabe blanca y Antonio que estuvieron ahí por eso es que no se apuntó en esas hojas” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “No, una disculpa emm no, antes de que digan, antes de 
que estén mencionando lo que sea, yo tengo las listas de asistencia están las listas de asistencia del IECM 
y ella se apuntó en la lista de asistencia del IECM, ella no se quiso inscribir para ser parte de los comités 
pero (La C. Patricia Susana Calderón Escamilla y la C. Blanca Caro García estuvieron hablando durante la 
intervención) es su derecho ya que es ciudadana, ella es habitante de la colonia tiene derecho a estar 
presente” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Está perfecto pero a lo que voy es que ella dijo que no 
quería ni opinar para no afectarte, yo ahorita, sinceramente yo si veo una afectación por que tú eres nuestro 
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representante” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Coordinador” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “representante, pero” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Coordinador” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “No, es representante” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Y tu mamá al pedir una lámpara en tu calle” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “No es mi calle, una disculpa pero, no, ese segmento de la 
iglesia no es cocoteros ese segmento es, este, es avenida clavelinas, el parque es clavelinas” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “El licenciado jarillo le dijo a tu mamá que no se preocupara 
que el pagaba la lámpara” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Exacto, si ella quería la lámpara” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “de todas formas le dijo el señor Jarillo que pague la 
lámpara y que se siga el proyecto participativo” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Yo si voy a pedir que todo lo que dijo Patty se escriba en el acta” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “OK si gustan voy a poner textual todo lo que se está 
diciendo, pero, y si voy a poner textual todo hasta lo que acabo de decir ahorita, pero algo que si quiero 
insistir y si voy a mencionar es no tiene sentido el estar hablando sobre si alguien dijo que durante una 
reunión, eh, lo digo de la” 
La C. Paola Romo Manzo dijo: “si ya vamos a lo que nos urge” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “lo que considero y lo que voy a insistir es por favor den 
información no hay que discutir de cosas sin sentido” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Se los dije” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “si no se va a proporcionar” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “la única información que yo les puedo dar y es esta, es que 
el comité de vigilancia hizo una junta donde todos quedamos que la lámpara de cocoteros no se iba a poner 
ahí, se firmaron nueve, que fueron mayoría y el único que faltó de la firma fue Antonio, la ejecutora es 
blanca ahorita, porque somos COPACOs y estamos diciéndoles a ustedes, pero la ejecutora es blanca y la 
decisión no lo digo yo como COPACO y tú lo debes de entender Antonio porque no es como COPACOs, si 
no como vigilantes y como vecinos, y la ejecutora, los vecinos que están apuntados en la minuta y en el 
comité de vigilancia fue lo que decidieron y como le dije a Antonio si Antonio como vecino no nos puede 
representar y el sigue con que el proyecto es suyo y él va a poner donde van las lámparas (inaudible) y eso 
lo estoy diciendo como vecina y no como COPACO” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Estoy levantando la mano (levantó la mano en zoom)” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Si está bien, nada más una cosa para tener en claro que 
fue lo que patricia dijo, son tres puntos principales, el primero es crearon un chat entre los dos comités, de 
vigilancia y ejecución de 2020, en el cual se están comunicando el cual es diferente al chat que yo cree 
para ayudarles a comunicación, cuando se crearon todas las comisiones en la asamblea que se realizó, el 
segundo punto mencionaste, precisamente esta reunión que se realizó en la cual firmaron todos, eh, si 
tuvieran una minuta en la cual estén todos, pues se los agradecería que lo compartieran porque hay que 
tener evidencia de que firmaron todos menos Páez, porque si hay alguien más que falte si sería importante 
” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Es que eso no lo vamos a presentar tampoco” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “OK, no es pública esa minuta” 
La C. Blanca Caro García dijo: “eso es del comité de vigilancia y ejecución” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “OK, no es pública esa minuta del comité de vigilancia y 
ejecución estoy de acuerdo vale, finalmente decidieron eliminar la lámpara que se había considerado para, 
las dos lámparas” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Ahí tienes que aclarar Alberto que los dos comités, no están de acuerdo en 
clocar esa lámpara porque era capricho de la señora Adriana Fernández de Castro y estaba queriendo 
(inaudible)” 
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El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “A ver esto ya es chisme” 
La C. Blanca Caro García dijo: “No es chisme porque tú la hubieras visto a Adriana el día de la junta” 
La C. Ana María Luna Walliser dijo: “Ya Blanca” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Tu hubieras visto como se puso y que quería denunciar al ingeniero García 
que me quería denunciar a mi y me dijo una sarta de groserías y no sé qué tanta cosa” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “No, no le dijo groserías” 
La C. Paola Romo Manzo dijo: “Blanquita ya por favor” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Si, si y eso lo oyó el ingeniero, que íbamos caminando y yo le dije que ni 
caso le vamos a hacer que siga” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Disculpa te voy a silenciar” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Bueno si quieres silénciame, mira yo ya me voy (ella cerró su micrófono)” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “No es que te retires Blanca discúlpame, es que lo voy a 
decir de esta manera esto” 
La C. Ana María Luna Walliser dijo algo al igual que la C. Patricia Susana Calderón Escamilla pero es 
inaudible. 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Esto llega al punto de chisme porque están criticando, mi 
mamá no fue la que dijo que se pusiera ahí la luminaria si no fue una propuesta del ingeniero, eso” 
Varios de los asistentes empezaron a hablar al mismo tiempo y no se distingue lo que dicen 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “cualquier conflicto con un vecino véanlo con el” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Yo solo quiero que quede en el acta la minuta de ahorita lo que se está 
diciendo porque se hizo y pasó eso” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Yo a lo que voy esto no tiene que ver nada con Adriana 
ósea el comité de vigilancia decidido no poner la lámpara en cocoteros porque se va a poner en platanales” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “OK, eso es lo que se va a poner” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “En un lugar en el que sí se necesite luminaria y no se va a 
poner ni en casa de nadie si no a la mitad una lampara ahí porque no nos dieron a más” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “OK” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Y todo esto se les está diciendo a ustedes como 
representantes, pero realmente esto lo decidió la ciudadanía, del comité de vigilancia y la ejecutora que lo 
debe de, ella debe de ejecutar, lo que el comité de vigilancia decidió y Antonio como observador debe de 
observar que ella ejecute lo que la vigilancia dijo” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “Yo soy el representante” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Dos aclaraciones Patricia una cosa es que Blanca es la 
representante del comité de ejecución, o sea es un comité, son un grupo de personas que deciden juntos, 
Blanca no es la ejecutora, Blanca es la representante de esa comisión y la otra cosa es te agradezco 
mucho a la información que nos estás proporcionando, nada más una pequeña pregunta si solo van a 
colocar una luminaria ¿de qué lado la van a colocar? Porque es un camellón entonces son dos lados” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Vamos a colocar entre a la mitad de Camarones y 
clavelinas” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “O sea ¿a la mitad del camellón?” 
La C. Blanca Caro García dijo: “No, ya ahí se vería como lo vamos a acomodar” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Donde se vea más oscuro” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Esto no es nada de los COPACOs” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Sí porque estas minutas son públicas para que los demás 
las puedan leer” 
La C. Blanca Caro García dijo: “No te creas esto, nosotros se los estamos compartiendo precisamente 
porque bueno, somos también COPACO y para que ustedes tengan la información, no está para que nos 
digan que se debe y no se debe” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Se los agradezco mucho, patricia les agradezco mucho la 
información que estas dando pero no quiero” 
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La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Pero tu estas diciendo “me excluyeron del grupo”” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “No dije me excluyeron” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Este grupo que se armó fue de las hojas que cada quien 
firmó para ser representante, vigilante, observador o ejecutor, No porque te hayamos excluido (inaudible)” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Gracias, una aclaración, yo también voy a mencionarlo, eh, 
los grupos que yo cree que llamé “Ejecución y vigilancia 20” y “Vigilancia y ejecución 21”, esos dos grupos 
los creé con los datos que me proporcionaron justamente en la asamblea cuando ustedes proporcionaron 
sus nombre y sus datos ahí con esos datos que ustedes proporcionaron fue con los que cree esos grupos, 
supongo esos mismos datos fue los que tomaron, nada más quería hacer la aclaración también para que se 
sepa, entonces los dos grupos se crearon bajo la misma mecánica vale, eh, la otra cosa” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Es que tu mamá no estaba en la hoja escrita” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Si, Ok, Gabriel Tomich Cazares se registró con el número 
de mi mamá debido a que el no tiene su teléfono disponible en este momento y eso es lo que dijeron en la 
reunión” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Pero tu no eres participante, no estabas en la hoja por eso 
no te agregamos a ti” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Bueno está bien, eso lo vamos a dejar en ese punto” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “También se les puede dar esa hoja donde estas tu 
poniendo que tú no te haces responsable del participativo” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “En ninguna hoja dije que yo no me hacía responsable del 
participativo, yo solamente dije que era el representante de la COPACO y que me tomé la libertad de tomar 
sus datos para poder hacer los grupos eso fue lo que dije al inicio del chat, de los dos chats, pero vamos a 
dejar ese punto ahí para poder si tomar todos los temas, eh, Antonio Páez, ibas a decir una cosa adicional, 
¿puedes hacerlo lo más breve posible?” 
La C. Ana María Luna Walliser dijo: “Ya sean lacónicos por favor” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “Más que nada el proyecto si es para el bien de la ciudadanía eso no 
lo está negando absolutamente nadie pero bueno hay un promotor y a lo que yo voy es, eh, si se van a 
poner, de que pongan dos luminarias, a un costado de la iglesia es porque la gente que voto por eso 
proyecto también lo pidió, ahora hago la aclaración crisantema no es camellón, yo necesito que las 
autoridades si es viable para no tener problemas con contraloría o con transparencia, eso ya se checará 
más adelante” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Exacto ya con las autoridades” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “Eso es lo que quería aclarar” 
La C. Blanca Caro García dijo: “¿Puedo aclarar Yo?” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Sí adelante, pero que sea lo más breve posible” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Así será, este, lo que yo quiero decir aquí es que el proyecto, ya es un 
proyecto que es de la comunidad, ya no hay de que, si fue un promotor, fue una gran idea, si pero ya 
ahorita el proyecto va a la comunidad, primero, segundo, que si dice ahí contorno y el mismo dijo que era 
contorno interno del parque, está el ingeniero Jarillo que así se lo preguntó y lo afirmo, lo constató y se 
hicieron todas las lámparas se cambió de las externas, se hicieron primero externamente, cuando el 
ingeniero Jarillo vamos a la segunda junta, dice oye Antonio nosotros lo necesitamos más internamente. Él 
dice pues sí la idea era el contorno interno, entonces se realiza nuevamente otra vez el proyecto y se hace 
internamente. Tercero” 
El C. José Antonio Páez Zamudio Habló pero es inaudible 
La C. Blanca Caro García continuó: “Cuando nosotros estamos diciendo ya el contorno interno del parque, 
nos vamos hacia Yuca y a donde nos alcance el dinero se va, a de verdad hasta Yuca queremos llegar, 
ojalá que nos alcance de acuerdo a los presupuestos nos alcance a ir hasta allá, yo creo que a todo esto no 
le tenemos que ver el gran problema esto es un beneficio para la comunidad, no vamos a irnos por 
intereses personales, entonces yo sí nada más quiero aclarar que esa lámpara que fuera en la esquina de 
Cocoteros y Clavelinas no va, ya se les mostró las fotos, la foto de del de… Platanales hoy me la van a dar 
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en la noche, para que se vea y ustedes mismos también lo vean, se va a poner en el otro chat, igual para 
que lo hagamos conscientemente, lo veamos en bienestar a la comunidad, nada más, eso es todo lo que 
quería yo aclarar.” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “OK, este, supongo ya con eso podemos finalizar, nada 
más una nota rápida, el promovente, como marca el reglamento, el promovente tiene voz con cómo se va a 
llevar el proyecto, es lo que le da el ser promovente, el decir, oigan yo dije esto y ya eso lo que le da el ser 
promovente puede decir “ah, yo dije esto” y ah, ok fue lo que dijo el promovente, nada más eso”.  
La C. Blanca Caro García dijo: “Sí por eso se le dio el lugar en el quiosco, le dijo, a ver, dime si es contorno 
externo o si es contorno y él dijo, es interno.” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Yo nada más hice la aclaración por que es de la 
ciudadanía, sí, pero el promovente tiene derecho a opinar”  
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo algo que no se alcanza a escuchar en la grabación, a lo que la C. 
Blanca Caro García dijo: “No te desmientas” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “Lo dijo por mí, es lo que veo”. 
Hubo una breve discusión entre la C. Blanca Caro García y el C. José Antonio Páez Zamudio con respecto 
a lo que se dijo en el quiosco pero no se distinguen oraciones claras.  
La C. Ana María Luna Walliser dijo: “Tomich, continúa con el siguiente tema”. 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro llamó al orden y dijo: “Entonces con eso ya podemos dar por 
tratado el tema vamos a tratar el tema de continuidad del tema de la calle de Membrillo, citado en la sesión 
anterior.” 
 

Acuerdos  

1. Se decidió tener de transcribir la reunión. 
2. Todos los asistentes estuvieron de acuerdo en que la sesión fuera grabada para elaboración de la 

minuta 
3. Dando visto el tema se procedió al siguiente punto. 

 
2. Continuidad del tema de la calle membrillo citado la sesión anterior 

Observaciones de la deliberación 

El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Esto fue puesto a solicitud de Blanca Caro. Quisiera 
preguntarle ¿Qué es la información que usted va a proporcionar?”  
La C. Blanca Caro García dijo: “Yo lo que solicito es al Señor Antonio Páez que es miembro de ese comité, 
así como nosotros fuimos miembros de los comités de ejecución, así como es miembro de ese comité, 
donde se estaba llevando a cabo el proyecto del triángulo, nos hable con la verdad y nos diga a nosotros 
como representantes de la ciudadanía, que nos hable claro y que no nos diga las mentiras que nos dijo la 
vez pasada, eso que la vez pasada les dijo y que los cuenteó a todos ustedes, no es cierto, que nos diga 
dónde están los 75 mil pesos de ese resarcimiento de ese edificio, que se iban a poner en el triángulo, qué 
ha pasado, donde está, la administración actual de la 4ª T ya se va ahorita. Entonces, dónde está todo esto, 
¿nos dices por favor? Antonio” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Ok, antes de que le dé la palabra a Antonio Páez, una 
pequeña pregunta, dice que todo lo que dijo es mentira, entonces, nada más para poder tenerlo súper claro, 
entonces estás diciendo que el documento que nos proporcionó de minuta, en donde firma Janet de Luna, 
es falso (documento anexo en la sesión 3)” 
La C. Blanca Caro interrumpió diciendo: “Es falso, es que es falso eso no se está llevando a cabo.” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Ok, El documento con la firma de Janet de Luna es falso.” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Me permites un momento, ese documento que les presentó aparentemente 
que dicen que firmó Janet de Luna, mentira, ese documento no es válido, porque después de eso se creó 
un comité al que parece ser que Antonio Páez nunca asistió, Ajá, entonces yo lo que le pregunto a Antonio 
Páez, es, es ya ahorita se están finalizando todos los, estos yo quiero que por boca de él nos diga, ¿Dónde 
está ese dinero? O ¿Sí se va a hacer lo del parque, Antonio Páez?”   
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El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “¿Ya puedo contestar?” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Sí, Adelante” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “En la reunión pasada que hubo, que yo recuerde, tú Blanca, no 
estuviste presente, pero bueno, fue tu decisión no estar, se estaban dando suspicacias de ver donde estaba 
el dinero, exactamente lo mismo que estás diciendo tú en estos momentos, (El C.  Alberto Tomich 
Fernández de Castro silenció a Armando de la Mora pues estaba en otra conversación con el micrófono 
abierto). Esa minuta se mostró que fue el primer acuerdo, digo, hay que tener bien los datos porque si no va 
a ser que estamos diciendo mentiras ¿No? Fue el primer dato del acuerdo que se quedó en donde dice 
claramente que se iba a arreglar lo del triángulo, directamente en una junta con Janet de Luna en la cual tú 
estuviste presente, Blanca, Ella dijo directamente que el dinero, los 75 mil pesos iban a ir directamente del 
desarrollador inmobiliario a los proveedores, nosotros no tenemos ni un quinto de ese dinero, como se ha 
dejado manejar, para empezar. Ahora, hubo una junta posterior, en la cual los vecinos acuerdan cambiar el 
proyecto de lugar, en los cuáles yo no estuve presente” 
La C. Blanca Caro interrumpió diciendo: “y ¿por qué fue el cambio?” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro llamó al orden. 
La C. Ana María Luna Walliser dijo: “A ver, deja que termine, Blanca” 
El C. José Antonio Páez Zamudio continuó: “yo tengo la palabra en estos momentos, entonces, en ese 
acuerdo que hicieron los vecinos, cambiaron de lugar el resarcimiento, en los cuales yo no estuve presente 
y yo no lo firmé, habría que preguntarles a las personas que firmaron ese acuerdo, pedirles rendición de 
cuentas y a dónde fue ese dinero. Pero va directamente del desarrollador inmobiliario y quiero que quede 
exactamente en el acta para evitarnos de chismes, Directamente del desarrollador inmobiliario a los 
proveedores.”  
La C. Blanca Caro García dijo: “Nadie te está diciendo que te quedaste con el dinero”. 
El C. José Antonio Páez Zamudio continuó: “Tengo el uso de la palabra, perdón, ahora, en ese sentido 
había que solicitar a la Alcaldía en este caso a Participación Ciudadana, donde hicieron la mesa de trabajo, 
donde digan exactamente dónde fueron las banquetas, por lo que he podido investigar, una de las 
banquetas que se arreglaron es Juan Sarabia y Artemisa, yo creo que se ven desde la ventana de tu casa, 
Blanca. Entonces ahí habría que ver, preguntarle a esas personas y a las autoridades, que lo manejen en 
transparencia, por eso el primer acuerdo yo lo puse en transparencia, ese fue el primer acuerdo, si los 
vecinos decidieron cambiarlo de lugar y alguien firmó una minuta y tuvo que haber sido en una mesa de 
trabajo donde estuvieron presentes autoridades, habrá que checar cuál fue cada uno de los acuerdos, por 
lo tanto el último acuerdo yo no lo firmé, yo no estuve presente, eso es lo que yo sé hasta el momento y 
claro que sí voy a investigar al respecto y obviamente todo eso tiene que ser por el lado de transparencia, 
para evitar suspicacias, porque si no vamos a estar siempre con cada cosa que salga, ¿Sí? Vamos a estar 
a cada rato con una cosa de una y otra cosa de otra, y que si dice uno y que si dice otro, hay que decir las 
cosas con realidad, con claridad, entonces hay que solicitar a la Alcaldía, copia de esa última minuta y ver 
dónde quedaron el último acuerdo…” 
La C. Paola Romo Manzo dijo: “Y qué se realizó con eso, ¿No?” 
El C. José Antonio Páez Zamudio continuó: “exacto, Desarrollador inmobiliario dé el dinero directamente a 
los proveedores, nadie tiene dinero de las personas que hayan firmado o algo, tienen uso de ese dinero 
para algún recurso, jamás y eso lo sabemos perfectamente las personas que hemos estado trabajando, a 
veces cuando llegamos a acuerdos vecinales hacia la alcaldía” 
La C. Blanca Caro García preguntó: “¿Ya acabaste?” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Una cosa, ¿Ya acabaste de hablar?” 
El C. José Antonio Páez Zamudio respondió: “Sí, sí, sí, sí, sí. Ya” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Una pequeña pregunta, sí te voy a dejar tu respuesta, 
Blanca. Nada más te voy a preguntar también, tu mencionas que Páez mintió en la reunión, entonces. Si 
tienes alguna evidencia de que mintió y la quieres hacer pública, me la puedes mandar y yo la puedo 
compartir para que todos la podamos ver, si no tienes evidencia, no hay problema.” 
La C. Blanca Caro García preguntó: “¿Puedo hablar?” 
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El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Ahora sí, ya puedes hablar.” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Eh, miren, lo que sucede es esto: “Páez toma, para eso me invita a mí a 
participar en el proyecto del triángulo, eso que no se los dijo, ¿Verdad? A mí me invita a participar y luego 
por un aspecto de protagonismo de él, presenta él un documento el a la Alcaldía, donde, efectivamente él 
me invitó pero él ya sabía que estaba Gabriela, estaba Hilda Eliza y estaba otra persona no me acuerdo 
igual, pero eran tres mujeres que estaban para ir a ese proyecto, entonces a mí me hacen saber esto, doy 
un paso atrás, ajá, se sigue el proyecto, cuando él les hace, bueno esto lo hizo con alevosía y ventaja ¿No? 
Curándose en salud, porque él les da a ustedes a entender que en la primera junta donde yo no pude asistir 
porque andaba de viaje, este, les dice ¿no? Que hay un proyecto y que se van a llevar a cabo… a esa 
fecha, me estoy refiriendo a esa fecha, por eso dije que eso era mentira, porque les hace creer que en esa 
fecha ese proyecto iba a ser válido, cuando les debió haber dicho que hubo una junta en el triángulo donde 
estuvo la Alcaldía y ahí no se estuvo de acuerdo el ingeniero Jarillo dio sus razones por las cuáles no era 
posible hacer eso, no se contó por supuesto ninguna otra cosa, todo transcurrió perfectamente bien, el 
grupo al que les estoy diciendo que se forma, porque efectivamente él muestra este documento a la 
Alcaldía y se la muestra a Janet de Luna, entonces ella pues evidentemente toma, la, el, eh y con justa 
razón, toma en esa fecha, por eso les digo no es cierto porque si vemos fechas, no coordinan las fechas, 
entonces por eso me atrevo a decir, por fechas, que no era la verdad, entonces bueno, se hace un comité, 
este comité que se reúne, ¿Qué creen? Que nunca asiste Páez, no asiste, ¿cuáles razones tendría?, no sé, 
a lo mejor andaba de viaje, a lo mejor otro día tenía trabajo, lo que tuviera.” 
El C. José Antonio Páez Zamudio intentó hablar pero es inaudible. 
La C. Blanca Caro García continúa: “Pero no asiste y hasta la fecha, no asistió, la Sra. Hilda Eliza le hace 
saber y ella lo menciona en esas juntas de la alcaldía, que fue y le avisó a Páez, y él dijo pues que no podía 
¿No? Entonces se siguen los arreglos, se sigue todo esto, a la fecha que a ustedes les hizo creer esto, 
¿Qué creen? Que ya se estaba haciendo el proyecto nuevo de acuerdo a que Hilda Eliza mencionó que se 
le hiciera a las, y ahí estaba el Ingeniero Jarillo, que se hiciera, Ahí tengo yo el video, se hiciera el, este, a 
las banquetas, pues claro, por eso es que yo digo en ese momento a las fechas, los está engañando, eso 
no es cierto, sí sucedió eso, eso que él les dijo, sucedió muy al principio porque con Janet de Luna 
estuvimos trabajando en siete reuniones cuando Antonio nada más asistió a dos, las otras cuatro nos las 
nos echamos como las otras 5 nos echamos como 6 no me acuerdo cuantas más” 
El C. José Antonio Páez Zamudio menciona “te las habrás echado tu (inaudible)” 
La C. Blanca Caro García continúa: “pero él tampoco pudo, entonces, eso que les está contando era el 
proyecto original pero cuando él extiende ese documento a la alcaldía, donde no estoy yo, y tenía toda la 
razón, estaba Hilda Eliza, estaba Gaby Gómez, gente muy capaz, entonces yo di un paso atrás y adelante, 
ahí ya no le gustó a él porque las cosas se le voltearon ¿no? Entonces se hacen las reuniones con estas 
niñas que es Hilda Eliza, Gaby que es muy capaz, van a la alcaldía, ven dónde se puede poner y Hilda 
Elisa expone sus razones, está ahí el Ingeniero deciden que va a banquetas entonces, él no ha estado 
participando y por eso es que les dije él y por eso ahí tengo las pruebas de que en fechas estamos 
hablando de cuando se los dio a ustedes ya estábamos en otras fechas y ya tengo toda la documentación 
para que se vea ¿no? Que esto no fue en fechas cuando a ustedes les dijo que se había presentado ese 
proyecto y que se iba a hacer con ese dinero. Yo no estoy hablando en ningún momento que Páez tenga 
conexión con el dinero, nada, nada, porque eso es muy cierto, ese dinero va de la compañía al proyecto. Él 
no tiene nada que ver con esto, ¿No? O sea, para nada” 
El C. José Antonio Páez Zamudio nuevamente habló pero no se distingue lo que mencionó 
La C. Blanca Caro García continúa: “el caso es que, nada más yo les digo, cómo es incapaz de poder decir 
a este momento, siendo que es un representante de ustedes y como yo de la comunidad y que no tenga un 
seguimiento de algo que él mismo inició. O sea, lo tuvieron que terminar otras personas y a la fecha ni a 
ustedes ni a nadie les ha dado conocimiento de qué sucedió con ese resarcimiento. Entonces les estoy 
diciendo…” 
El C. José Antonio Páez Zamudio nuevamente habló pero no se distingue lo que mencionó 
La C. Blanca Caro García continúa: “Tengo la palabra, Antonio Páez, entonces es una de las cosas que 
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quisiera yo por eso, se los quise aclarar a todos, como son representantes, ahí y tenemos ya el día de hoy 
las banquetas de Artemisa y Juan Sarabia, pero quise que por boca de él, nos dijera, ¿no? ¿Qué sabe?  No 
sabe, no sabe, efectivamente ¿por qué? Porque se le invitó a lo… se han hecho varias juntas con las 
autoridades a llegar a tener terminadas esas banquetas y no les había comentado nada a nadie y así hace 
y así, así están los chats y así está la comunidad que no sabe, a tanta gente que contactó para que, huy se 
va a hacer aquel proyecto, porque estaba buenísimo, si estaba bien, claro había puntos en los que no, 
como proyecto estaba bien, pero había puntos en los que realmente yo estoy de acuerdo con la gente que 
lo llevó a las banquetas y está realmente se tuvo que hacer así para beneficiar a la colonia, porque ya se 
estaba terminando esto, porque no se puede estar esperando a la gente, eso es lo mismo, lo mismo que 
nos está sucediendo ahorita con las reuniones que tenemos con vecinos, con las reuniones que tenemos 
con las autoridades, con las reuniones que tenemos para ir a hacer un recorrido, y no apoyamos, por eso él 
está.. Paty le ha dicho, si tú no puedes Antonio, da un paso atrás y déjanos” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Blanca una pequeña… Ya repetiste varias veces que Páez 
no ha estado en las reuniones, no ha estado en las reuniones, sí sería necesario que fueras más concisa ya 
entendimos que Páez no estuvo en las reuniones, nada más quiero hacer una aclaración importante aquí 
tengo abierta la minuta de la reunión que envié al IECM justamente en la que estás mencionando que Páez 
mintió de la información…”  
La C. Blanca Caro García dijo: “Mintió en fechas” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Nada más quiero mencionar que en la minuta que tú te 
estás refiriendo es la minuta del 15 de agosto de 202 lo único que quiero hacer mención es que la única 
cosa de la que habló Páez y fue durante todo ese segmento, fue únicamente el documento que está anexo 
a la minuta” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Un documento que ya no era valido en la fecha que se nos presentó” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro continuó: entonces la mentira o lo que es incorrecto” 
La Paola Romo Manzo dijo: “Fue informativo nada más” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro continuó: “entonces de forma que lo vamos a dejar de forma 
adecuada es que esa información que proporcionó Antonio Páez es información cronológica pero está 
inadecuada debido a que falta el contexto de lo que sucedió posteriormente. Entonces podemos decir que 
él dio una introducción a lo sucedido…” 
La C. Blanca Caro García dijo: “(ininteligible)… creo que cuatro meses antes.” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Ok, nos dio información atrasada pero proporcionó 
información y el problema de esta información y tu problemática con ella es que era información que no 
estaba actualizada” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Bueno, pues si ustedes lo creyeron, pues está bien yo quise aclararlo para 
que quede claro, nada más”  
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Entonces para aclarar, el problema de esta información es 
que era información desactualizada al momento en el que nos la proporcionó.”  
La C. Blanca Caro García dijo: “Y no la ha proporcionado, porque no la sabe, no asiste” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “No ha habido reuniones en las que pidamos información 
adicional, entiendo esto” 
La C. Blanca Caro García dijo: “no, no contigo, digo, la Alcaldía con su grupo del triángulo, a eso me refiero” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Ok, bueno, está bien.” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Ha habido como 6 reuniones y él no ha asistido” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Ahorita quedan como dos minutos, voy a terminar la 
reunión y les voy a mandar el enlace para nada más concluir, ¿No hay nada más adicional?” 
La C. Paola Romo Manzo dijo: “Yo me voy a retirar a las 8:30, prosigan”  
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “¿Va a haber algo más adicional a este punto 5? O ya con 
esto es todo lo que se iba a tratar Blanca?” 
El C. José Antonio Páez Zamudio respondió: “Ah y la documentación de la carpeta, ¿no?” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Es nada más para saber si hay algo más adicional a este 
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punto 5 o si ya procedemos con el punto 6, ahorita les mando el enlace” 
La C. Ana María Luna Walliser dijo: “No, ya el 6, ya está concluido” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “El punto 5 lo damos por concluido y ya está toda la 
información proporcionada.” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: Bueno si yo levanté mi mano”   
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “ahorita que regresemos cuentas lo más conciso que 
puedas y ya avanzamos” 
(Período de reconexión) 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Espero el último punto sea corto, Ahorita que regrese 
Blanca Caro y Armando y le damos la palabra a Antoni Páez y no hay problema si te tienes que retirar 
Paola, ahorita le voy a dar la palabra a Antonio Páez pero si quieres decir algo puedes escribirlo en el chat 
y yo lo leo para evitar cualquier problema de desconexión, Páez por favor se lo más breve posible” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “Entonces… la primera minuta que fue la que yo compartí, era lo que 
iba a quedar el acuerdo, si ya hubo un acuerdo después por parte de vecinos y quisieron cambiar el 
proyecto hacia otro lado, pues digo, era conveniente antes de que cambiara de administración y se hiciera 
algo al respecto, porque si no cómo íbamos a ver el resarcimiento de alguna manera, y si Blanca tiene 
información y la tiene y dice que yo no he dado nada, y dice que ella sí la tiene por qué no la compartió y 
nos la dio a todos nosotros” 
La C. Blanca Caro García dijo: “Pues por eso la estoy compartiendo ahorita” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “necesitamos ver…documentos” 
Intercambio de palabras (no se distingue la mayoría) entre Blanca Caro García y José Antonio Páez 
Zamudio con comentarios como “sal a la calle”, “me refiero a documentos” y “asiste a la junta” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo “Que nos muestre la documentación” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro llamó al orden. 
La C. Blanca Caro García dijo: “La información fue lo que acabo de dar” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dijo: “Patricia ¿vas a decir algo sobre el punto 5?” 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla dijo: “Una cosa sobre el punto 5, Ni Antonio ni Blanquita del 
grupo, yo estoy en el grupo, junto con las otras personas y efectivamente se quedó el cambio de 
banquetas. No doy papeles, como dice Antonio, porque lo tienen las representantes junto con él. Ese punto 
ya es fuera porque ya se hicieron las banquetas y los 75 mil pesos están pues ahí y yo creo que ese ya 
debe de ser caso cerrado y avancemos de punto” 
El C. José Antonio Páez Zamudio dijo: “esos acuerdos no los tengo yo pero tu si los tienes Blanca” 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro dio por concluido el punto 5 y se procedió al 6.  
 
Acuerdos 

 
Se establece que la información proporcionada por El C. José Antonio Páez Zamudio en la minuta 
antepasada se refiere a una de las primeras reuniones que tuvieron vecinos, respecto a un edificio, que se 
construyó en juan Sarabia equina con eje 2 Norte. 
Se establece que ese recurso se está implementando en banquetas de la zona afectada y se comentó fue 
decisión vecinal. 
Se procedió al siguiente punto. 
 

 
3. Documentación del Comité Ciudadano del periodo anterior a la COPACO de la UT 

Observaciones de la deliberación 

 
En este punto debido a que la información es reiterativa, no se transcribirá textual, solamente se mencionan 
los puntos clave de la discusión. 
La C. Patricia Susana Calderón Escamilla le solicitó al C. José Antonio Páez Zamudio Entregará la carpeta 
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al representante de la COPACO o a los auxiliares en turno, el C. José Antonio Páez Zamudio indicó que la 
carpeta, la recibieron hace varios meses el y la C. Blanca Caro García de la C. Graciela Irene Vásquez 
Fabris (Calatayud por su esposo), Coordinadora del Comité ciudadano anterior y mencionó que la C. 
Blanca Caro García había sacado unos papeles de contraloría y le solicitó los devolviera, a lo que la C. 
Blanca Caro García indicó que ella no había tomado ningún papel, y que no tenía conocimiento de los 
contenidos de la carpeta, además que la C. Graciela Irene Vásquez Fabris le contactó para acompañar a el 
C. José Antonio Páez Zamudio.  
El C. José Antonio Páez Zamudio Indicó que sucedió lo contrario, está situación continuó por cierto tiempo, 
a lo que la C. Patricia Susana Calderón Escamilla recomendó que la carpeta se metiera en una caja sellada 
y que ella podría pasar a recogerla, a lo que todos se negaron. 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro indicó que la carpeta contenía datos personales, cosa que la C. 
Ana María Luna Walliser Confirmó indicando que contiene su firma y de otros integrantes de dicho Comité, 
el C. Alberto Tomich Fernández de Castro propuso que el C. José Antonio Páez Zamudio hiciera una 
relación de los documentos contenidos y posteriormente realizar una entrega presencial del material, pero 
que tendría que consultarlo con las autoridades del IECM para la entrega debido a que contiene datos 
personales, a lo que todos estuvieron de acuerdo a excepción de la  C. Patricia Susana Calderón Escamilla 
que insistió en que la carpeta contenía documentos respecto a luminarias y que era recomendable que ella 
tuviera la carpeta reiterando su propuesta, a lo que la C. Ana María Luna Walliser reafirmó que la carpeta 
contenía sus datos personales y de otros vecinos y no estaba dispuesta a que se compartiera. 
El C. Alberto Tomich Fernández de Castro, comentó que se seguían teniendo dudas del contenido de la 
carpeta se contactara a la C. Graciela Irene Vásquez Fabris para cualquier aclaración de la carpeta en su 
calidad de coordinadora del comité anterior. 
La C. Ana María Luna Walliser en su uso de la última palabra Enfatizó la importancia del respeto 
mencionando a todos los integrantes y solicitando que no se “hablara a sus espaldas” y que cualquier tema 
a tratar con ella, se tratara personalmente, porque estaba enterada de que se estaban dando situaciones de 
faltas de respeto a su persona, por integrantes de la COPACO. 
Sin más temas a tratar el C. Alberto Tomich Fernández de Castro dio por concluida la reunión. 
 
 

Acuerdos 
 
Se consultará con las autoridades pertinentes si se puede compartir o el proceso a seguir con el material 
contenido en la carpeta del Comité anterior. 
El C. José Antonio Páez Zamudio hará una relación de la carpeta y la seguirá resguardando. 
Se promoverá el respeto entre los integrantes de la comisión. 
Se da por concluida la reunión. 
 
 

Fecha de elaboración de la minuta: 25/09/2021  Elaboró: Alberto Tomich Fernández de Castro 

 
Habiendo tratado todos los asuntos anteriormente indicados, la presente MINUTA que consta de __18__ fojas 
útiles, se da por concluida en la fecha de su elaboración y se comunica a las personas integrantes por medio 
de correo electrónico. 
 
 Nombre completo  Persona enterada 

   Sí No Sin confirmar 

1. Paola Romo Manzo    x 

2. José Antonio Páez Zamudio    x 
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 Nombre completo  Persona enterada 

   Sí No Sin confirmar 

3. Ana María Luna Walliser    x 

4. Alejandro Gutiérrez García    x 

5. Patricia Susana Calderón Escamilla    x 

6. Armando de la Mora Carrión    X 

7. Blanca Caro García    X 

8. Alberto Tomich Fernández de Castro  X   

9. María de Lourdes Alfaro Cruz    X 

 


